

【平成29年6月1日】

早いもので、今日から6月ですネエ～
一年あつという間！

天竜川の愛護モニターをさせてもらってから河川敷の四季を意識するようになり、
通勤道中楽しんでおります
右岸側では、あざみの花もチラチラと咲いてきましたね

そんな中、次年度も愛護モニターに選んでくださりありがとうございます

次年度は参加してみたいイベントなどもありますので、モニター活動を通じて
出向いていたいと思ってます

【平成29年6月2日】

昨日、会合がありました
そこで、地域住民の方からの意見を伺うことができましたのでご報告します

左岸側の堤防、新幹線の高架下の看板がある付近なのですが、ポールや看板などがたくさんあり、強風の時などポールが倒れていることが多くとても危険だという事でした

先ほど私も通ったのですが、確かにポールが倒れていました
写真が撮れず、文章のみの報告となりすみません

よろしく申し上げます

【平成29年6月4日】

昨日、かささぎ大橋付近で火災があったようです
新聞を読んで知りました
状況を知りたくて付近まで行ってみたのですが、焼け跡も見つからず河川敷では
なかったようです

そのあと、中野町付近の河川敷のバナナ滑り台に行って遊んできました
ゴミは転々と落ちており、空き缶が目立ちました スーパーの袋いっぱい分ありました

帰り際、自動車保険の用紙が落ちてました
個人情報を書いてあるので持ち帰ろうか迷いましたが、そのまま置いて帰るのも
心配でしたので自宅に持ち帰りシュレッダーをかけました

このような個人情報が記載されてるゴミ？を見かけた時、モニターとしてどのような
対応をすれば良いのか？また教えてください

シュレッダーをかける前に撮ったので添付しますね

1枚目は、かささぎ大橋付近
2枚目はゴミの一部
3枚目は自動車保険の用紙です

【写真は割愛しました】

【平成29年6月19日】

先ほど、右岸側の国吉から中野町付近の堤防沿いを通った際、河川敷付近に5.6個のゴミ袋が捨ててありました

運転中でしたので写真は撮っていません
分かりにくい説明で申し訳ありません

週末、バーベキューをされていた方が多かったので多分その影響でしょうか？

ゴミは道から目視できます
よろしく申し上げます